
 
 

 

Verbale della riunione ADI Lazio del 15/12/2021 

La Riunione inizia alle ore 18.00 

Sono presenti Claudio Tubili,  Antonio Vivenzio, Maria Paola Laria, Patrizia Bigarelli, Maria Altomare, 
Giuseppe Rando, Luciana Sonni, Stefania Agrigento, Barbara Neri ; Odette Misa Sonia Hassan e Maria 
Grazia Carbonelli in qualità di ospiti. 

Il Presidente e Hassan sottolineano la necessità di indire l'assemblea annuale: il Direttivo discute sulla 
data e sul luogo dell'assemblea, e si concorda di effettuarla in data 29-12-2021. Il presidente si fa carico 
di richiedere una sede  presso il San Camillo. 

Il Dott. Tubili illustra le attività previste per il 2022, come il Convegno del 25-26 Febbraio 2022 nell' 
Aula Magna del S. Camillo, che si articolerà in due giornate, venerdì pomeriggio e sabato mattina. 
L'evento si svolgerà in forma ibrida rispettando le norme COVID per un numero massimo di 60 
discenti (la sala che ospita il corso ha capienza per 180). Il Presidente illustra brevemente il 
programma; si concorda sulla presenza di una sessione poster all'interno del Convegno, al termine della 
quale si assegneranno dei premi di merito (ancora in fase di definizione). 

Il dott.Rando riferisce il buon esito della riunione avvenuta in Regione per reinserire nel CUR regionale 
la denominazione di “visita diabetologica”, precedentemente inserita nell’ambito della “visita 
endocrinologica”;  il direttivo commenta favorevolmente questa decisione,  e rinforza la necessità di 
inserire nel CUR la “prescrizione dietistica”.  A tal merito le dietiste presenti si impegnano a prendere 
contatti con il proprio albo professionale al fine di instaurare una collaborazione per la stesura del 
documento in oggetto. 

Laria informa il direttivo dell'andamento del progetto sulle linee di indirizzo nutrizionali regionali, 
riferisce di aver composto il gruppo di studio, a cui attualmente fanno parte 7 dietisti, e di aver 
individuato come primo argomento la terapia dietetico-nutrizionale nell'insufficienza renale. Laria 
manifesta il desiderio di relazionarsi con la società di Nefrologia per ottenere una collaborazione o un 
consensus al documento. 

Il presidente manifesta la necessità di individuare una data per il prossimo convegno regionale:  dopo 
una breve discussione viene individuata la data del 17-06-2022, che si confermerà solo dopo aver 
visionato le date di altri convegni del settore. 



Il dott. Rando illustra al direttivo l'andamento della programmazione del convegno previsto al San 
Giovanni per il 2022, riferisce che l'argomento sarà la Malnutrizione,  che si svolgerà in un'unica 
giornata, dove nella mattinata si parlerà della malnutrizione per difetto e nel pomeriggio della 
malnutrizione per eccesso. Inoltre illustra gli argomenti potenzialmente trattabili e si ripromette di 
inviare il programma appena questo sarà terminato, per così essere visionato da tutto il direttivo. 

La dott.ssa Sonni informa che il “counselling motivazionale” sarà inserito nei LEA, a tal proposito 
sottolinea il grande passo per l'inserimento della nutrizione nei Livelli essenziali di assistenza e come 
sia importante in questo momento perseguire la strada affinchè si possa riconoscere a breve anche la 
prestazione dietistica. 

 

Alle 19,50 la riunione è sciolta. 
Il Presidente   

Claudio Tubili 
 

 
 


